

"7 días en la República Alada"

La lectura de esta novela nos traslada a los primeros años de la década del sesenta. Estos recuerdos se han visto reforzados en estos días con la noticia del fallecimiento de Alan Shepard, el primer cosmonauta estadounidense, mencionado en las páginas de este nuevo libro de Guillermo Rubilar, junto a otros personajes y hechos destacados de la época.

Los ovnis, los vuelos espaciales que se iniciaban, provocando la admiración del mundo entro, más los avances y descubrimientos en la aviación bélica

y comercial fueron las motivaciones que impulsaron al autor de "7 días en la República Alada" a escribir una obra que sobrevuela entre la realidad y la ciencia-ficción.

El profesor Rubilar con el lenguaje propio del periodista Claudio del Faro, narrador testigo y coprotagonista de los acontecimientos, va desarrollando la trama de la aventura vivida por un grupo de viajeros en una ciudadela perdida en la cordillera de Los Andes. Lo primero que se nos viene a la memoria es la mítica "Ciudad de los Césares", pero

AAF-4704

38 - 39
CANCÉ CULTURAL (SANTIAGO) N° 37 (2° sem. '88)

23 MAR 4704

"7 días en la república alada" [artículo] Miguel Reyes Suárez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Reyes Suárez, Miguel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"7 días en la república alada" [artículo] Miguel Reyes Suárez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)